
Europei di atletica, venerdì
tutti  davanti  alla  tv  per
Matteo Melluzzo sui 100 metri
Venerdì 7 giugno, alle 21.10, tutti davanti alla tv per tifare
Matteo Melluzzo. Il velocista siracusano affronterà la sua
batteria di qualificazione per raggiungere la semifinale dei
100 metri, agli Europei di atletica di Roma. Per il giovane
velocista aretuseo è la sua “prima” sulla distanza breve, in
una competizione assoluta internazionale. Si potrà seguire la
gara in diretta su Rai Due e Sky.
A poche ore dal via, Matteo Melluzzo è sereno. “Sono molto
motivato  e  carico”,  dice  a  SiracusaOggi.it.  Sensazioni
positive dagli ultimi allenamenti. Ottimo l’esordio stagionale
dello sprinter di casa nostra, corroborato da un personal best
recentemente abbassato a 10.13. “Diciamo che questo Europeo
arriva nel momento giusto. Mi sento bene, ho uno stato di
forma  buono  e  durante  il  raduno  ho  svolto  anche  il  mio
allenamento  personalizzato”.  E  poi  vale  un  sogno  che  si
realizza:  “correre  allo  Stadio  Olimpico  e  rappresentare
l’Italia in una competizione internazionale”.

Da  scuola  a  stazione  dei
Carabinieri,  la  nuova  vita
dell’edificio di via Algeri
La strada è tracciata, l’ex scuola di via Algeri diventerà un
presidio di legalità. Grazie ad una rinnovata intesa tra il
comando provinciale dei Carabinieri e il Comune di Siracusa,
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con il coordinamento della Prefettura, la grande struttura nel
cuore di una delle aree più sensibili della città diventerà a
tutti gli effetti una nuova Stazione dei Carabinieri.
Da ottobre del 2022, un’ala dell’edificio ospita già un punto
denunce  dell’Arma,  attivo  per  dodici  ore  al  giorno.  Con
l’elevazione  al  rango  di  Stazione,  potrà  ampliare  la  sua
attività con una presenza fissa dei militari nel quartiere, a
disposizione di tutte le esigenze della popolazione. A dare
l’annuncio è stato il colonnello Gabriele Barecchia, nel corso
della  cerimonia  per  i  210  anni  dalla  fondazione  dei
Carabinieri. Proprio il comandante provinciale in uscita, nel
2022, aveva anticipato l’istituzione di un punto denunce in
via Algeri. Un progetto legalità che sta adesso per conoscere
una  nuova  fase,  con  il  recupero  funzionale  di  gran  parte
dell’edificio.
Un nuovo riferimento, a sei anni dalla chiusura della scuola.
Come già in Ortigia, i Carabinieri avranno quindi un’altra
stazione  a  Siracusa,  in  via  Algeri.  In  attesa  della
costruzione  della  nuova  sede  del  Comando  Provinciale.  Il
progetto è in fase di definizione, se ne occupa il Genio
Civile. La nuova caserma sorgerà alla Pizzuta, esattamente di
fronte ai Vigili del Fuoco.

Festa  dei  Carabinieri  a
Siracusa,  all’anfiteatro
romano  la  consegna  dei
riconoscimenti
Celebrato  anche  a  Siracusa  il  210.o  anniversario  dalla
fondazione  dell’Arma  dei  Carabinieri.  A  regalare  maggiore
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suggestione  all’annuale  appuntamento  è  stato  l’anfiteatro
romano, all’interno dell’area archeologica della Neapolis, che
ha ospitato la “festa con i Carabinieri”, come l’ha definita
il comandante provinciale, col. Gabriele Barecchia.
Sulle note della colonna sonora del film “Pirati dei Caraibi”,
eseguita dal vivo dall’orchestra del Liceo Gargallo con il
piccolo  sassofonista  Francesco  Tamburrini,  hanno  fatto
ingresso  nell’antica  arena  15  militari  in  grande  uniforme
speciale,  risalente  al  1814  con  il  tipico  copricapo  con
pennacchio, la “Lucerna”, divenuto uno dei più riconosciuti
simboli dell’Italia nel mondo. In schieramento con loro anche
comandanti di Stazione, luogotenenti, marescialli, brigadieri,
appuntati e carabinieri, componenti delle unità territoriali
di base, dislocate nei Comuni della Provincia; carabinieri
motociclisti ed equipaggi dei nuclei operativi e radiomobili;
e ancora carabinieri dello squadrone eliportato “cacciatori”
Sicilia  di  Sigonella  in  uniforme  policroma,  specializzati
nella  ricerca  e  nella  cattura  di  latitanti,  nelle
perlustrazioni  a  largo  raggio,  nelle  zone  montuose  e  più
impervie del territorio regionale; carabinieri con compiti di
Polizia Militare a salvaguardia dell’ordine e della sicurezza
del contingente presso il Comando Marittimo Sicilia di Augusta
e l’Aeronautica Militare di Sigonella,  carabinieri componenti
della Squadra di Investigazioni Scientifiche; carabinieri in
uniforme  da  ordine  pubblico;  carabinieri  di  quartiere,
espressione della polizia di prossimità al cittadino; e infine
carabinieri del Nucleo Ispettorato del Lavoro e della Tutela
del Patrimonio Culturale.
Mimmo Contestabile, nota voce di FMITALIA, ha condotto le
celebrazioni insieme al piccolo Taddeo Lantieri, appassionato
dell’Arma  al  punto  da  sognare,  da  grande,  di  fare  il
carabiniere.  Momenti  istituzionali  affidati  invece  al
maresciallo  capo  Chiara  Pilozzi.
In platea, tra gli altri, il prefetto Raffaela Moscarella, il
Questore  Roberto  Pellicone,  il  comandante  della  Gdf  Lucio
Vaccaro, parlamentari e deputati regionali, i sindaci della
provincia e una sfilza di autorità civili e militari.



Primo momento di solennità è stato rappresentato dalla lettura
del messaggio augurale del Presidente della Repubblica, Sergio
Mattarella,  seguito  dall’Ordine  del  Giorno  del  comandante
generale dell’Arma dei Carabinieri, Gen. C. A. Teo Luzi.
Ha  quindi  preso  la  parola  il  comandante  provinciale,  un
visibilmente emozionato colonnello Barecchia ai saluti dopo
tre anni alla guida “dei miei carabinieri” (li chiama più
volte così, ndr) di Siracusa (clicca qui per il suo discorso).
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Atteso  poi  il  momento  di  consegna  dei  riconoscimenti  ai
carabinieri che si sono distinti in servizio. All’appuntato
scelto Giuseppe Paratore consegnata la medaglia di bronzo al
Merito  Civile  del  Ministro  dell’Interno,  consegnata  dal
prefetto Moscarella. A Bruzzano Zeffirio, nel 2015, salvò con
coraggio e senso del dovere due adulti ed un bambino che
rischiavano di essere travolti dalla piena di un torrente.
Il  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia,  ha  consegnato
l’encomio semplice del Comandante della Legione Carabinieri
Sicilia concesso a: Lgt. C.S. Carmine Ruggiero, Lgt. Antonio
Cappuccio, Brig. Ca. Q.S. Salvatore Latina, Brig. Ca. Q.S.
Emanuele Faranda, Brig. Ca. Giovanni Simeone, Brig. Antonio
Lotta, V.Brig. Gaetano Li Noce. Nella motivazione, si esalta
il  “determinante  contributo”  fornito  ad  un’indagine
“finalizzata a disarticolare un gruppo criminale dedito al
traffico  ed  allo  spaccio  di  sostanze  stupefacenti”.
Un’operazione  conclusa  con  l’arresto  di  31  persone  e  il
sequestro di droga, armi e denaro.
Il procuratore capo Sabrina Gambino ha consegnato l’encomio
semplice  del  Comandante  della  Legione  Carabinieri  Sicilia
concesso a: Lgt. Cirino Di Pietro; Lgt. Salvatore Privitera;
Mar.  Ca.  Fabio  Sardella;  Brig.  Domenico  Leone;  App.  Sc.
Giuseppe Rizzotti, App. Sc. Dario Amoddio.
La presidente del Tribunale di Siracusa, Dorotea Quartararo,
ha consegnato l’encomio semplice del Comandante della Legione
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Carabinieri Sicilia, concesso a: Lgtn. Claudio Toro; Mar. Ca.
Loredana Carletta; App. Sc. Q.S. Sandro Melechì; App. Sc. Q.S.
Francesco Scieri; Car. Fabio Ingrosso per i tre arresti al
termine di un’indagine relativa ad un tentato omicidio in
provincia di Siracusa, nel marzo del 2022.
Il comandante della Capitaneria di Porto di Augusta, capitano
di vascello Domenico Santisi, ha consegnato il riconoscimento
per il ten. col, Stefano Santuccio, cap. Sebastiano Russo,
lgt. Cirino Di Pietro, Mar. Ca. Fabio Sardella, Lgt. C.S.
Silvio  Puglisi,  V.Brig.  Gaetano  Mazzarella,  V.Brig.  Felice
Mancuso,  Brig.  Salvatore  Cristadoro.  Nella  motivazione
segnalati “la professionalità e l’intuito investigativo” in
un’indagine a seguito dell’omicidio di un 38enne commesso a
Lentini  nel  2022.  Gli  investigatori  hanno  raccolto  gravi
indizi di colpevolezza a carico di una persona poi giudicata
colpevole dalla magistratura.
Il Questore di Siracusa, Roberto Pellicone, ha consegnato il
compiacimento  del  Comandante  della  Legione  Carabinieri
Sicilia,  concesso  al  Mar.  Magg.  Corrado  Lupo  “per  la
professionalità  e  la  determinazione  evidenziati”.  Era  il
maggio del 2022 ed a Vittoria, a seguito dell’omicidio di una
37enne, “individuava il presunto autore del delitto, risultato
affetto da disturbi psichici, il quale faceva rinvenire il
coltello usato ed ammetteva le proprie responsabilità”.
Infine, il comandante provinciale della Guardia di Finanza di
Siracusa, col. Lucio Vaccaro, ha consegnato il compiacimento
del  Comandante  della  Legione  Carabinieri  Sicilia  al  Brig.
Salvatore Migliore. Motivazione: “per la professionalità e la
determinazione evidenziati il 31 dicembre 2021, in Siracusa,
allorquando, unitamente ad altro commilitone, rintracciava e
soccorreva un uomo che, nel tentativo di suicidarsi, si era
procurato delle ferite al polso”.
A chiudere le celebrazioni, l’applaudito balletto della Mts
Megacrew con gli allievi della Mothanz’Art Studios di Tatiana
e Morena Bonnici e lo spettacolo musicale dell’orchestra del
Tommaso Gargallo.



Per le foto si ringrazia Mida Immagini/Michele Pantano

Lavori  alla  scuola  Verga,
passa la mozione Scimonelli:
“Spiacevole  l’astensione  di
FdI”
Approvata  dal  Consiglio  comunale  di  Siracusa  la  mozione
urgente  depositata  da  Ivan  Scimonelli.  Il  consigliere  del
gruppo  Insieme  aveva  sollevato  un  caso  sicurezza  per  il
comprensivo Verga di via Madre Teresa di Calcutta. Due le
carenze che preoccupano Scimonelli: “il sistema antincendio
non funziona, nonostante le manichette siano state verificate
e  revisionate.  Il  problema  è  nel  sistema  di  pompaggio
dell’acqua:  spento  e  in  disuso  da  anni”,  lamenta  il
consigliere  comunale.  Non  solo,  “la  maggior  parte  degli
infissi  sono  arrugginiti,  bloccati  e  non  possono  essere
aperti. Questo trasforma le classi in delle vere e proprie
serre.  Gli  insegnanti  e  gli  studenti  sono  costretti  a
sopportare  quotidianamente  temperature  fuori  dal  normale,
senza alcun rimedio: molto fredde d’inverno ed estremamente
calde in primavera ed estate”. Curioso poi il sistema adottato
in alcune classi, per difendersi dal caldo: sono state apposte
delle tende ombreggianti di fortuna.
La mozione approvata impegna l’amministrazione a dare mandato
ai propri uffici con assoluta priorità per intervenire sulle
criticità lamentate, da risolversi entro l’inizio del prossimo
anno scolastico.
“Terrò sotto controllo lo stato di avanzamento dei lavori”,
assicura il capogruppo di Insieme prima di una stilettata
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rivolta ai consiglieri di FdI: “mi dispiace si siano astenuti,
forse quel partito non ritiene opportuno rivolgere attenzione
alle scuole e al benessere dei gli studenti”.

Ospedale  di  Siracusa  sempre
al futuro, riunione a Palermo
“nei prossimi giorni”
Riunione a Palazzo d’Orleans dedicata al nuovo ospedale di
Siracusa.  Quando?  “Nei  prossimi  giorni”  è  l’indicazione  –
generica invero – che arriva dalla Regione Siciliana. In una
nota  inviata  alle  redazioni,  viene  annunciato  che  il
presidente  “convocherà  un’apposita  riunione  a  Palazzo
d’Orléans con l’assessore alla Salute e il dirigente generale
del  dipartimento  per  la  Pianificazione  strategica,  il
commissario  straordinario  per  la  progettazione  e  la
realizzazione del nuovo ospedale, il commissario straordinario
dell’Asp di Siracusa e il rup dell’opera”. Forse subito dopo
le Europee, o forse nella seconda metà del mese: al momento,
non è dato saperlo con certezza. In fondo, quasi tutto quello
che ruota attorno al nuovo ospedale di Siracusa sembra spesso
essere incerto.
A  partire  dal  balletto  degli  ultimi  mesi:  i  soldi  per
costruirlo ci sono o no? L’assessorato regionale della Salute
ribadisce “l’impegno per la realizzazione del nuovo complesso
ospedaliero  di  Siracusa  e  conferma  l’esistenza  dell’intera
copertura finanziaria”. Riportiamo testualmente: “Il governo
regionale ha integrato con 100 milioni di euro provenienti dai
fondi ex art. 20 della legge 67/88 la somma di 200 milioni già
stanziata  in  precedenza  dallo  stesso  Accordo  di  programma
siglato con lo Stato nel 2020. La rimanente parte dei costi
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non finanziabile attraverso fondi ex art. 20, circa 50 milioni
di euro, verrà coperta dall’Asp di Siracusa, attraverso fondi
della  Regione,  così  come  concordato  nella  riunione  dello
scorso 13 maggio”. Sin qui la nota della Regione.
Rimangono alcune perplessità nel siracusano, alcune sollevate
da diversi sindaci del territorio. Intanto, molte delle figure
chiave di questa complessa vicenda – e che parteciperanno
all’incontro al chiuso di Palazzo d’Orleans – contattate dalla
nostra redazione, evitano interviste e rimandano rigorosamente
“alle comunicazioni ufficiali della Regione”.

Primo giorno di lavoro per 5
nuovi  agenti  di  Polizia
Municipale  (a  tempo
determinato)
Primo giorno di lavoro oggi per 5 nuovi agenti di Polizia
Municipale a Siracusa. Sono stati assunti a tempo determinato,
nell’attesa  di  completare  le  procedure  per  consentire
l’ingresso  a  tempo  pieno  di  7  nuove  unità.  Il  buco  di
organico,  tra  pensionamenti  e  blocco  delle  assunzioni,  è
arrivato negli anni a circa 150 agenti. Ed è uno dei motivi
principali per cui la Municipale aretusea è andata perdendo
smalto.  Al  nuovo  comandante  Stefano  Blasco  il  difficile
compito  di  rilanciare  immagine  e  spirito  di  corpo,
riguadagnando  quel  consenso  andato  via  via  scemando
nell’opinione  pubblica.
Le nuove assunzioni sono state rese possibile dal riparto del
Fondo  per  il  potenziamento  delle  iniziative  di  sicurezza
urbana da parte dei Comuni riferito (triennio 2024-2026). Per
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il Comune di Siracusa stanziati 105.160 euro per ognuna delle
tre annualità (2024, 2025 e 2026). La Prefettura di Siracusa
ha  dato  il  suo  via  libera  all’assunzione  in  deroga  per
potenziare  i  controlli  sul  territorio  “soprattutto  nella
stagione estiva, interessata da consistenti flussi turistici”
e “per garantire la sicurezza, i controlli e il servizio di
vigilanza  durante  le  manifestazioni  sportive,  sociali  e
culturali”.
I 5 nuovi agenti di Polizia Municipale saranno impiegati per 6
mesi l’anno per tutte le attività di servizio. Per individuare
gli idonei, Palazzo Vermexio si è servito di graduatorie di
altri  enti  (in  particolare  quella  del  Comune  di  Priolo
Gargallo), ancora in corso di validità, nelle more di un nuovo
concorso pubblico.

Turismo,  i  dati  siciliani
superiori  alla  media
nazionale. “Ora puntare sulla
qualità”
Secondo i dati diffusi dal Ministero del Turismo, la Sicilia è
una  delle  regioni  in  cui  l’incremento  delle  presenze
turistiche è stato superiore alla media nazionale: +13,9%. Un
risultato più che incoraggiante per gli operatori siracusani
del settore dell’accoglienza. “La sfida, adesso, è quella di
puntare  su  un  turismo  di  qualità  e  quindi  su  offerte
turistiche in grado di soddisfare, in modo sostenibile, ogni
tipo di esigenza”, commenta Patrizia Candela, presidente della
sezione Turismo ed Eventi di Confindustria Siracusa.
“Migliorare la logistica e i collegamenti da e per l’interno
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della nostra isola e incentivare la nascita di infrastrutture
di livello è fondamentale per poter innalzare il brand della
nostra offerta e proporre ai turisti esperienze immersive,
attirando  più  risorse  sui  nostri  meravigliosi  territori”,
aggiunge. “Vogliamo non soltanto picchi di presenze, ma una
costante crescita nei numeri e soprattutto nella qualità” .

Serie  C,  presentate  le
iscrizioni adesso tocca alla
Covisoc dire chi è dentro e
chi no
E’ scaduto alla mezzanotte di martedì 4 giugno il termine per
presentare le iscrizioni al prossimo campionato di Serie C.
Secondo quanto comunicato dai vari club, tutte le domande sono
state presentate. Il che, però, non vuol dire in automatico
che non vi sarà spazio per ripescaggi, tema che interessa da
vicino i tifosi del Siracusa.
Tutte le documentazioni presentate dalla varie società aventi
diritto  a  partecipare  al  campionato  di  terza  serie  –
fidejussioni, assenza di debiti, stadio, etc – dovranno adesso
passare  dal  controllo  della  Covisoc.  Qualora  l’organo  di
controllo  dovesse  riscontrare  carenze  o  irregolarità,
disporrebbe la non ammissione di quella società con passaggio
in Consiglio Federale. A metà mese si potrà contare su qualche
elemento concreto in più, per le valutazioni del caso. E’
chiaro che le eventuali società non ammesse dopo i controlli,
potranno comunque presentare ricorso.
Lecco, Ascoli, Turris avrebbero risolto le difficoltà delle
ultime settimane ed hanno depositato la domanda di licenza

https://www.siracusaoggi.it/serie-c-presentate-le-iscrizioni-adesso-tocca-alla-covisoc-dire-chi-e-dentro-e-chi-no/
https://www.siracusaoggi.it/serie-c-presentate-le-iscrizioni-adesso-tocca-alla-covisoc-dire-chi-e-dentro-e-chi-no/
https://www.siracusaoggi.it/serie-c-presentate-le-iscrizioni-adesso-tocca-alla-covisoc-dire-chi-e-dentro-e-chi-no/
https://www.siracusaoggi.it/serie-c-presentate-le-iscrizioni-adesso-tocca-alla-covisoc-dire-chi-e-dentro-e-chi-no/


nazionale per la Serie C. Rischia grosso, invece, l’Ancona.
Sarà  la  Covisoc,  però,  a  dire  se  realmente  situazioni
debitorie e pagamento stipendi come anche fidejussioni e altre
garanzie  presentate  dai  59  club  risultino  in  linea  con  i
dettami federali, o meno.
A quel punto squadre come Milan Under 23, Siracusa (prima per
i  ripescaggi  dalla  D)  e  Recanatese  (retrocessa  dalla  C)
capiranno se esistono speranze di ripescaggio e quanto siano
concrete.  In  attesa  di  un  regolamento  che  chiarisca  se
l’eventuale secondo ripescaggio – posta la precedenza per le
seconde squadre di Serie A – spetti alla prima in lista dalla
D (il Siracusa) o alla prima in lista dalle retrocesse dalla C
(Recanatese). Di certo, non ci sarà spazio per riammissioni.
Il dato statistico dice che da 17 anni a questa parte, ci sono
sempre due o tre società aventi diritto che poi non vengono
ammesse in Serie C. Non resta che attendere serenamente – e
con  curiosità  –  per  comprendere  realmente  quale  sia  la
situazione.

Abbandono  di  rifiuti  in
strada,  multa  e  mezzo
sequestrato  in  via  Lido
Sacramento
Controlli del Nucleo Ambientale della Polizia Municipale di
Siracusa  su  via  lido  Sacramento.  Agenti  appostati  per
sorprendere chi, purtroppo, continua ad utilizzare terreni non
recintati per abbandonarvi rifiuti vari. Una brutta abitudine
che non si riesce ad arrestare, specie da quando ha chiuso i
battenti il vicino Ccr di Arenaura. Non un alibi e neanche una

https://www.siracusaoggi.it/abbandono-di-rifiuti-in-strada-multa-e-mezzo-sequestrato-in-via-lido-sacramento/
https://www.siracusaoggi.it/abbandono-di-rifiuti-in-strada-multa-e-mezzo-sequestrato-in-via-lido-sacramento/
https://www.siracusaoggi.it/abbandono-di-rifiuti-in-strada-multa-e-mezzo-sequestrato-in-via-lido-sacramento/
https://www.siracusaoggi.it/abbandono-di-rifiuti-in-strada-multa-e-mezzo-sequestrato-in-via-lido-sacramento/


giustificazione, vale però come dato di fatto.
Tornando alla cronaca, un uomo è stato bloccato dagli agenti
questa mattina mentre era intento ad abbandonare materiale di
risulta  nei  pressi  di  un  terreno  già  macchiato  da  altri
abbandoni. L’uomo è stato identificato e sanzionato. Sequestro
anche il mezzo utilizzato per il trasporto dei rifiuti, in
quanto  risultato  sprovvisto  della  obbligatoria  copertura
assicurativa.

Corruzione  all’Ispettorato
del  Lavoro,  non  luogo  a
procedere  per  Barbera  e
Donato
Non luogo a procedere per il consulente del lavoro Giuseppe
Barbera e per l’imprenditore Michele Donato, rappresentante
legale  dell’istituto  di  vigilanza  KGB  Security  perchè  “il
fatto non sussiste”. Lo ha disposto il Tribunale di Siracusa
nel procedimento nato dall’inchiesta che a dicembre del 2022
portò all’arresto del direttore dell’Ispettore Territoriale di
Siracusa con l’accusa di corruzione, concussione e rivelazione
di  segreto  d’ufficio.  Secondo  l’ipotesi  investigativa,  il
consulente del lavoro e l’imprenditore avrebbero assicurato
l’assunzione  del  personale  segnalato  dal  dirigente
dell’Ispettorato.
Il  collegio  difensivo,  composto  dagli  avvocati  Attilio
Floresta, Verano Malvasi e Pietro Nicola Granata, ha però
offerto una convincente e provata lettura dei fatti e delle
circostanze  contestante,  facendo  emergere  l’estraneità  di
Barbera  e  Donato,  insieme  all’azienda  di  sicurezza,  dalle
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accuse mosse. Da qui il non luogo a procedere, come era stato
richiesto anche dai pm.
Rinviato a giudizio, invece il dirigente dell’Ispettorato del
lavoro,  Michelangelo  Trebastoni.  E’  peraltro  emerso  un
presunto abuso costrittivo nei confronti di Donato e Barbera.
Quest’ultimo  diventa  ora  parte  offesa  nell’ambito  del
procedimento  giudiziario  in  corso  e  annuncia  azioni
risarcitorie,  alla  luce  delle  gravi  ripercussioni  che  la
vicenda ha causato alla sua vita professionale. “Ho sempre
agito nel massimo rispetto delle regole ed ho avuto massima
fiducia nella Magistratura che ha saputo ristabilire la verità
dei fatti”, spiega il consulente del lavoro.


